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 ２月８日に２月例会を開催いたしました。２月といえば地域で一番の行事、西大寺はだか祭りの行われる月

であり、当ＬＯＭとしても重要な事業の一つである西大寺少年はだか祭りの行われる月です。本番に向けて担

当委員長を筆頭に会員一丸となって準備を進めている中での例会アワーは例年通り、少年はだか祭り実施

手順書の説明と質疑応答を行いました。毎年集められる反省点を参考に作成した手順書を確認・精査し、ま

たそこに修正点を探す作業に未来ある子供たちを引率する難しさと、その事業に対するメンバーの強い思い

入れを感じました。行事の性質上、アクシデントも起こりえますがその場合の対応についても様々な対策・意

見の述べられた充実したアワーとなりました。全体としては翌週に迫った事業に向けて引き締まった良い例会

になっていたと思います。 

西大寺わっしょい委員会 委員 宗石幸治 
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 本年で４１回目を数えます「少年はだか祭り」は協賛企業様を始め、地域団体の皆様、OB の皆様、そしてメ

ンバーの仲間たちのご協力により怪我もなく無事終わる事ができました。ご尽力賜りました皆様お一人お一人

に心よりお礼申し上げます。話は変わりますが、この事業の数日後には西大寺の地でマラソン大会が行われ

ました。その運営協力の際に、少年はだか祭りでご協力頂きました方々と再会しお話する機会ができました。

こうして西大寺を中心とする各団体が、手と手を取り合って「西大寺を盛り上げよう」と１つの目標に向かって進

んでいる事に大変感激いたしました。 

今後もこの伝統ある少年はだか祭りが、西大寺青年会議所の主要事業であることは基より、いつまでも西大

寺地域の皆様からご協力、ご参加頂ける「愛される」事業であってほしいと切に願います。 

でも何より、粉雪が舞う中（吹雪かな（笑））がんばった参加児童のみんな！本当にお疲れ様でした！ 

 

西大寺わっしょい委員会 副委員長 藤原辰德 

 

 

 

 

 

 

  

 

 3 月 17 日土曜日、新会員の超目玉である中国地区岡山ブロック新会員研修会に参加させて頂きました。 

「ビジョン ミッション&ヴァリューズ」について講義や「地域リーダーとして求められるJCとは」の講演会を聞き、

目標や目標達成に向けての取り組みの重要性を学びました。また、アトラクションでは猛練習を行った会陽甚

句を踊り、無事？敢闘賞を頂けました。 

 結果は大満足ではないですが、それまでの過程を思い出し 1 つの事をやり遂げる事が出来た充実感を得る

事ができ良い経験をさせて頂けたと思います。 

 今回の研修で学んだ事を、今後の JC 運動に活かし頑張っていきます。皆さま、今後ともご指導ご鞭撻を宜

しくお願い致します。 

西大寺わっしょい委員会 委員 同前 壮一 
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 ４月１１日長船サービスエリアにて、２０１２年度（公社）日本青年会議所中国地区岡山ブロック協議会会長公

式訪問備前・玉野・西大寺３ＪＣ合同例会が行われました。初めに各理事長が挨拶をされ、河崎岡山ブロック

協議会会長からも、ご挨拶頂きました。1 人 1 人、力のこもったメッセージを話されましたが、共通していたのは

、友情や地域との交流、つまり人と人との繋がりが大切であるという事です。我が国は２０１１年３月１１日に東

日本大震災という未曽有の災害を受け、国民１丸となって復興へまい進している所です。その為には人と人と

の繋がりが大切であり、人を思いやる心を持つ事が復興へと繋がるというメッセージでした。今後のＪＣ運動に

おいて、その言葉を生かし、人と人との繋がりを大切にしていきたいと思います。 

 そして引き続き行われました新会員の紹介では小野真人君が３分間スピーチを行いました。堂々とスピーチ

する姿は頼もしく、心強い仲間がまた１人増えた事は非常に喜ばしいことです。 

 最後に、３ＪＣ合同懇親会が盛大に開催されました。伝統のある３ＪＣの絆がますます深まり、素晴らしい会と

なりました。 

お互いが刺激し合い、また協力し、それぞれの地域の皆様方との絆を大切にし、ＪＣ運動に取り組んでまい

りますので、今後ともよろしくお願い致します。 

総務委員会 副委員長 寺田和宏 
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４月１５日に植樹＆川の交流会にいってきました。本年度は花桃（テルテ）という色鮮やかな花を咲かせる苗木

を植樹してきました。来年また訪れるときには、大きく育っていてくれればと感じました。また、川の清掃として、

壊れた橋を川から引き上げるなど、例年以上に山、川の清掃に力がはいっていて、大変きれいになったと感

じられました。また交流会のほうでは、例年通りのバーベキューを中心とし、山の幸のてんぷらなど、きれいな

山に行かなければ食べられないような、たいへんおいしい料理をいただきました。参加したメンバーも、山の

幸のてんぷらを大変気に入って、おいしく食べ、作ってくださる現地の方との交流も図ることができ、吉井川流

域団体の方々とより親しくなれたと感じました。 

 次年度以降、西大寺にも流域団体の方々を招いての交流会なども行うことができればと思います。今後も吉

井川流域団体の方々との交流を深め、きれいな吉井川をまもっていくことができればと思いました。 

地域連携委員会 委員長 中西 秀和 
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新会員紹介  
1 月入会の同前壮一（ドウゼンソウイチ）と申しま

す。入会して 4 ヶ月が経過し、所属委員会の目玉

である少年はだか祭りと西大寺会陽を経験させて

頂きました。今まで西大寺に所縁が無い私として

は、行事の１つ１つが未経験な物ばかりです。これ

からも地域の方々、OB の方々、現役メンバーの

方々から西大寺についてしっかりと学んで、少しで

も地域に貢献出来る様に頑張ります。 


